

Abfallsäcke dürfen erst am Abfuertag deponiert werden

Wir bitten die Bevölkerung, die Abfallsäcke jeweils erst am Abfuertag (Mittwoch) bereit zu stellen.

Wir stellen fest, dass teilweise bereits am Dienstag Abfallsäcke am Strassenrand deponiert werden. Der Abfall kann über Nacht Tiere anlocken und durch das Aufreissen der Abfallsäcke entsteht eine grosse Unordnung. Leider musste die Gemeinde auch schon ausrücken und den herumliegenden Abfall wieder aufräumen.

Bitte helfen Sie deshalb in dieser Angelegenheit mit und deponieren die Abfallsäcke erst am Abfuertag. Wenn die Abfallsäcke am Mittwochmorgen bis um 07:00 Uhr deponiert werden, sollte die Abfuhr durch den Transporteur gewährleistet sein.

Ausgenommen davon sind die Abfallsäcke, welche in einem privaten oder öffentlichen Container deponiert werden.

Hierzu verweisen wir auf die Abfallverordnung der Einwohnergemeinde Lützelflüh:

Art. 6 Abs. 1

Abfälle für die Abfuhr dürfen erst am Abfuertag bereitgestellt werden (Ausnahme Container).

Besten Dank für Ihr Verständnis und Mitwirken.